

Instituto Superior de Ciencias Médicas de La Habana.

INTRODUCCION A LA PUBLICACIÓN DE MENCIONES Y PREMIOS DEL CONCURSO PERIODÍSTICO DEL ISCM-H

Cumpliendo orientaciones del Prof. Dr. Jorge González Pérez, Rector del ISCM-H, y Director de la Revista Habanera de Ciencias Médicas, comunicamos a nuestros lectores que, a partir de este momento, la revista procederá a publicar los trabajos merecedores de premios y menciones del Concurso Periodístico que auspiciado por el Movimiento de Corresponsales de la institución, se desarrolla entre sus trabajadores y estudiantes, desde hace aproximadamente dos años.

El jurado del Concurso Periodístico “**Che Médico**”, del ISCM-H, luego de analizar los trabajos presentados en la segunda edición del certamen (2007), decidió otorgar mención a:

1.- "Che, Paradigma de Médico Revolucionario" en el Género Artículo Autores: Lic. Nelson Aguiar y Lic Lourdes Benítez de la Facultad de Ciencias Médicas (FCM) Julio Trigo López.

2.- "Che Médico" en el Género Crónica Radial Autora Maide Abreu Montero, periodista de la COCO

Y otorgar Premios a:

1.- "El Médico que no ha desaparecido"

Autora Dra. Ingrid Rodríguez Crespo, Policlínico Universitario (PU) "Héroes del Moncada"

Premio en Artículo en la Categoría Otros: Profesores, por ajustarse de manera total a la temática y expresar la temprana proyección de la concepción del joven Ernesto (1950) de como debe ser un médico; hace referencia a como vislumbró el Che la necesidad de la voluntad política del Estado para solucionar los problemas de salud; a la atención del adulto mayor; al espíritu investigativo que debe prevalecer siempre en el médico; a la importancia de los conocimientos de la situación de salud y de la Higiene y Epidemiología y vincula sus concepciones con la labor actual del médico y la enfermera de la familia entre otros muchos aciertos

2.- "Ernesto Guevara: Idealista, revolucionario y Humano"

Autora: Corresponsal Estudiantil Ariagna Rendueles, estudiante de la FCM 10 de Octubre

Premio en Artículo en la categoría Corresponsal Estudiantil. Su trabajo se ajusta adecuadamente al tema y nos da una visión amplia y generalizadora del Comandante Ernesto Che Guevara, como médico, revolucionario y humanista.

3.- "Imagen de los estudiantes del Comandante Ernesto Che Guevara"

Autores: Estudiante Javier Machado y Dras. Alina Alerm y Sonia Sánchez, Victoria de Girón

Premio en Artículo, Categoría Otros: Estudiante; por ajustarse al tema y vincular el pensamiento y la acción del Che, con el actual quehacer del médico revolucionario cubano y nuestra medicina social y humanista.

4.- "La Sensibilidad de Ernesto"

Autora Ileana Roca Ferrer, estudiante de segundo año del PU "Héroes del Moncada".

Premio en Entrevista en la categoría Otros: Estudiante. Por ajustarse al tema y dar la visión exclusiva de alguien muy cercano al Che desde sus años juveniles, el Dr. Alberto Granados, quien manifiesta al final de la entrevista que ésta resulta ser la primera vez que es entrevistado por una estudiante de medicina.

(Solo se publican los trabajos que están digitalizados. No es posible publicar en estos momentos, la segunda Mención, ni el premiado "Imagen de los estudiantes del Comandante Ernesto Che Guevara", por no estar digitalizados)

También con el propósito de que alcance un mayor nivel de promoción y por ende, de participación de nuestros profesores, estudiantes y trabajadores, damos a conocer la convocatoria a la III Edición del Concurso, dedicado al "Che Universal" en saludo al Aniversario 80 de su natalicio:

**CONVOCATORIA AL III CONCURSO PERIODISTICO "CHE UNIVERSAL",
DEDICADO AL DR. ERNESTO GUEVARA DE LA SERNA**

EN SALUDO AL ANIVERSARIO 80 DE SU NATALICIO

El Instituto Superior de Ciencias Médicas de La Habana convoca a la Tercera edición de su Concurso Periodístico; en esta ocasión, dedicado a resaltar la fecunda existencia del Comandante Ernesto Che Guevara.

Los trabajos podrán reflejar cualesquiera de los aspectos de la vida del Guerrillero Heroico, en los cuales estén de manifiesto su sensibilidad, su sentido de justicia y su concepción de la solidaridad, expresadas en su vocación de combatiente internacionalista, médico guerrillero y revolucionario cabal “sin tacha y sin mancha”. Podrán referir lo significativo de su ejemplo para la formación de las nuevas generaciones de jóvenes cubanos, en especial, para los que se preparan como profesionales en el sector de la salud, así como a la implementación de sus ideas sobre la calidad y eficiencia en el perfeccionamiento continuo del sistema cubano de salud, cuya acción desborda nuestras fronteras y se abre a los pueblos necesitados del planeta.

Podrán participar todos los estudiantes y trabajadores de nuestra universidad que así lo deseen, especialmente, corresponsales estudiantiles, obreros de cada una de las facultades y centros del ISCM-H, y los periodistas acreditados en los Organos de Prensa que atienden el sector de la Salud.

Se concursará en los siguientes géneros

- Crónica
- Reportaje
- Artículo
- Entrevista
- Testimonio

Se otorgarán premios en las categorías:

- Corresponsal Obrero
- Corresponsal Estudiantil
- Prensa Acreditada
- Otros

Los trabajos escritos no excederán las 10 cuartillas a espacio y medio en Arial 12y podrán ser presentados, impresos o en formato digital. Los periodistas de la Radio o Televisión podrán entregarlos en los formatos afines a esos medios.

Un prestigioso jurado, integrado por especialistas en las técnicas periodísticas y profesionales especializados en la temática convocada evaluará los trabajos que se presenten. El plazo de admisión de los trabajos se extenderá hasta el 28 de febrero del

2008. Los resultados serán dados a conocer durante la Jornada de Homenaje por el Día de la Prensa Cubana, alrededor del 14 de marzo del próximo año.

Se entregará un premio y cuantas menciones se consideren por el jurado en cada una de las categorías y géneros. Los premios consistirán en diploma, libros y otros estímulos.

Dado en la Ciudad de La Habana
a los 8 días del mes de octubre del 2007
“Año 49 de la Revolución”

Lic Cosme Moré Cuesta.
Jefe de Divulgación ISCM-H